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令和６年３月定例中標津町教育委員会 

 

１　日　時　　令和６年３月６日（水）9 時 00 分～9 時 20 分 

 

２　場　所　　中標津町役場３階 301 号会議室 

 

３　出席者 

教 育 長 山　田　康　司 

委　　員 義　盛　幸　規 

委　　員 細　谷　俊　輔 

委　　員 南　　　むつ子 

委　　員 青　山　幸　子 

教育部長 山　宮　克　彦 

教育指導監 二本柳　千　尋 

指導室長 佐　藤　雅　澄 

管理課長 表　　　健　一 

学校教育課長 下　村　浩　次 

社会教育課長 七　條　隆　志 

農業高校事務長 西　東　　　仁 

学校給食センター長 加　藤　　　崇 

総務係長 桐　島　秀　一 

書　　記 髙　津　彩　花 

 

４　欠席者　　なし 

 

５　傍聴者　　なし 

 

６　議　題 

　　議案第７号　令和６年度校長・教頭人事内申について 

　　議案第８号　令和６年度一般教職員人事内申について 

　　議案第９号　令和６年度北海道中標津農業高等学校人事内申について 

 

 



 - 2 -  

【開　会】 

 

○教育長 

　それでは、改めましておはようございます。 

ただ今から３月の定例教育委員会を開催いたします。 

全員出席ですので、会議は成立します。 

本日の署名委員は、南委員と青山委員です。よろしくお願いいたします。 

本日の議題は、議案第７号　令和６年度校長・教頭人事内申について、議案

第８号　令和６年度一般教職員人事内申について、議案第９号　令和６年度北

海道中標津農業高等学校人事内申についてとなっております。 

　本日の議案第７号から第９号は、教育機関の職員及び県費負担教職員、町立

学校職員の人事に関する内容です。よって、この３つの議案は、教育委員会管理規則

第 10 条第１項第１号及び第２号の規定により、公開しないことにしたいと思

いますが、よろしいでしょうか。 

 

（委員から「異議なし」の声あり） 

 

〇教育長 

それでは、議案第７号から第９号は、公開しないことといたします。 

早速、中身に入りたいと思います。議案第７号、第８号お願いします。 
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【議　事】 

　◎議案第 7 号　令和６年度校長・教頭人事内申について 

◎議案第８号　令和６年度一般教職員人事内申について 

 

 

 

 

非公開
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◎議案第９号　令和６年度北海道中標津農業高等学校人事内申について 

 

 

 

 

 

以上で、議事は終了しますが、事務局から連絡情報等ありますか。 

 

〇管理課長 

　先日、メール等でお送りさせていただきました、次回の臨時教育委員会でご

ざいますが、３月 27 日を予定しているところでございます。同じ日に、昨年

もそうでしたが、総合教育会議も実施をさせていただきたいと思っております

ので、時間的には午前午後になるか、２つとも午後になるというパターンも今

調整しているところですので、決まり次第ご連絡をさせていただきます。 

あと、４月１日なんですけども、毎年行っております、校長・教頭の辞令交

付式と新規教職員の採用辞令交付式を１日に行いたいと思っておりますので、

ご出席のほうを出来る限りお願いをしたいと思っているところでございます。 

あと、教育委員さんで４月でお願いするのは、４月 16 日になりますけど、

案内は再度追って出すようにはさせていただきまますが、４月 16 日に教頭・

校長合同会議というのを毎年行っていますが、今年も４月 16 日 13 時半からし

るべっとで開催を考えております。４月 16 日の夜になりますけど、６時半か

ら三者合同歓迎会が行われる予定となっております。場所はマルエー温泉だと

思いますので、そちらの方もこれからご案内はお送りしますが、よろしくお願

いしたいと思います。 

以上です。 

 

〇教育長 

ほかに何かございますか。 

 

〇南委員 

　委員会の内容とは関係ないんですけども、最近いろんな連絡事項をメールで

いただいてるんですね。その中で、学校の休校であるとか学年閉鎖であるとか

そういう諸々の内容についてお知らせが届くとかですね。本当に担当の方につ

非公開
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いては非常に忙しい中ではあるとは思うんですけども、私たち小中学生が周り

にいない者にとっては非常に参考になりますし、助かっています。忙しいでし

ょうけども、これからも情報交換っていうんですか、そういうのをやっていた

だければ大変ありがたいと思います。担当者にここでお礼を申し上げます。 

 

〇管理課長 

　最近やはりインフルエンザによる学校閉鎖、学級閉鎖が多くなってきており

ますし、昨日町立病院の方に子供達が外来に１５０人ほど罹っていたりだとか

インフルエンザがかなり流行状況でありますので、またそういう情報があれば

お送りさせていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

〇教育長 

　今のように言っていただければ委員会職員の励みになります。 

ほかに何かございますか。 

 

（委員から「ありません」の発言あり） 

 

〇教育長 

会議ですが予定されていた会議はすべて終了いたしました。 

どうもお疲れ様でした。 


